



PRO LANA
GOLDEN SOCKS
ALPAKA



Art. Nr. 27 8713

70 % Alpaka / alpaca / alpaga
30 % Polyamid / polyamide

Tauchen Sie ein in ein Erlebnis von Luxus und Komfort mit unserer Golden Socks Alpaka Sockenwolle. Hergestellt aus einer exquisiten Mischung aus 70% Alpaka und 30% Polyamid, vereint dieses Garn die natürliche Weichheit von Alpaka mit der Strapazierfähigkeit von Polyamid, um Ihnen ein Produkt von höchster Qualität zu bieten.

Immerse yourself in a experience of luxury and comfort with our Golden Socks Alpaca Sock Yarn. Crafted from an exquisite blend of 70% alpaca and 30% polyamide, this yarn combines the natural softness of alpaca with the durability of polyamide to offer you a product of the highest quality.

Unsere Sockenwolle bietet einen unvergleichlichen Tragekomfort, der Ihre Füße den ganzen Tag über verwöhnt. Das superweiche Material schmiegt sich sanft an die Haut an und sorgt für ein angenehmes Gefühl bei jedem Schritt. Egal, ob Sie den ganzen Tag unterwegs sind oder sich einfach zu Hause entspannen möchten, diese Sockenwolle wird Sie nicht enttäuschen.

Our sock yarn provides unparalleled wearing comfort that indulges your feet all day long. The super-soft material gently hugs the skin, ensuring a pleasant sensation with every step. Whether you're on the go all day or simply relaxing at home, this sock yarn will not disappoint you.

Mit einer Auswahl von 15 wunderschönen Farben können Sie Ihrer Kreativität freien Lauf lassen und einzigartige Socken für jede Gelegenheit gestalten. Von dezenten neutralen Tönen bis hin zu lebendigen, leuchtenden Farben gibt es für jeden Geschmack etwas Passendes.

With a selection of 15 beautiful colors, you can unleash your creativity and design unique socks for every occasion. From subtle neutral tones to vibrant, bright colors, there's something suitable for every taste.

Meine Wolle



Farbe Nr. 12
braun mel.



Farbe Nr. 27
koralle



Farbe Nr. 31
rot



Farbe Nr. 36
himbeer



Farbe Nr. 37
rosa mel.



Farbe Nr. 39
beere mel.



Farbe Nr. 51
blau



Farbe Nr. 55
hell jeans mel.



Farbe Nr. 58
dunkel jeans mel.



Farbe Nr. 61
mint



Farbe Nr. 69
petrol mel.



Farbe Nr. 74
kiwi



Farbe Nr. 91
hell grau mel.



Farbe Nr. 95
d. grau mel.



Farbe Nr. 99
schwarz